
 

 

 

 

 

 

          「新年度を迎えて」        校長 小林 三高 

 今年度、新校長として吉賀高校に赴任しました小林三高と申します。これから吉賀高校

の更なる発展のために力を尽くす所存です。よろしくお願いいたします。吉賀高校は今年

度、新たな一員として３３名の１年生を迎え、２年生３８名、３年生３２名、計１０３名

で、今年度も１００名を超える生徒数でスタートできました。昨年度に引き続き新型コロ

ナウィルス感染拡大防止のため、いろいろな活動に対して工夫していかざるを得ませんが、

まずは生徒のみなさんの安全・安心を第一に授業や行事等を進めてまいります。全学年で県外出身生は２３名、県

内町外出身生は７名の在籍となり、サクラマス交流センターも活気にあふれています。今年度も、保護者の皆様、

地域の皆様にご理解・ご協力をいただきながら、教職員一丸となり、「小さな学校で、大きな夢を」の合い言葉のも

と努力してまいります。変わらぬご支援をいただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 暖かな日差しのもと、４月９日（金）に入学式が行われました。式では、小田裕一朗（柿木中学校出身）さんが

新入生３３名を代表して宣誓を行いました。その後に対面式が行われ、生徒会長の明渡遼平さんが歓迎の挨拶をし、

河内花穏さん（六日市中学校出身）が新入生代表の挨拶を行いました。これから在校生７０名と合わせて１０３名

の生徒たちが吉賀高校での新年度をスタートし、共に歩んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式終了後、同日の午後に本校の視聴覚教室で昼食会と入所式が行われました。今年度は女子４名と男子６名

の合計１０名の新入生と保護者の方々が出席して、支援室の職員・センターのスタッフ・教職員が見守る中で入所

式を行いました。新入生を代表して北川颯良さんがあいさつをして、先輩の森匠陸さんと松井俊樹さんが歓迎の言

葉を述べました。昨年はコロナ禍でいろいろな苦労をしてきた先輩たちが、不安な新入生たちを安心させてくれる

力強い言葉を掛けてくれました。これから２４名の生徒たちが協力し合ってセンターでの生活をします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 入学式（４月９日） 

   サクラマス交流センター 入所式 

 

吉賀高校学校通信 第１３３号（通算２１９号）２０２１年４月号 

 
 

 

～新入生代表の宣誓～ 

～ 対面式の様子 ～ 



 

令和３年度は、校長先生を始め８名の新しい先生方をお迎えしました。新しい体制のもと、力を合わせて様々な

業務や行事に取り組んでいきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 澄川 博之（すみがわ ひろゆき）先生［ 数学 ］ 

松江北高校から赴任しました。出身は益田です。 

皆さんと一緒にたくさんのことを学んでいきたいと思います。 

よろしくお願いします。   

新 任 者 の 紹 介    ～ N i c e  t o  m e e t  y o u ! ～ 

◇ 長谷川 哲明（はせがわ てつあき）先生 ［ 数学 ］ 

25年ぶりに吉賀高校に帰ってきました。体育館以外あまりにも変わっていなくて 

びっくりしました。主幹教諭として頑張りますのでよろしくお願いします。 

◇ 引野 恭也（ひきの きょうや）先生［ 数学・情報 ］ 

このたび大社高校から赴任してきました。県西部での勤務は初めてで、とても 

ドキドキ・ワクワクしています。 

 皆さんと一緒に数学・情報の授業や部活動を創り上げていきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

◇ 藤原 健司（ふじはら けんじ）事務長 ［ 事務室 ］ 

 津和野高校から赴任してきました。遥々、山口市から通っています。中山間地の小さな学校 

であることを強みとして発展していく”吉高”の歩に少しでも役立てたらいいなと思います。 

みなさん気軽に声を掛けて下さい。よろしくお願い致します。 

◇ 安達 宗男（あだち むねお）先生［ 英語 ］ 

このたび益田高校から赴任してきました。通勤距離が約25倍になりましたので、安全 

運転と新たな生活リズムに慣れることが当面の目標です。微力ですが、みなさんの進路実 

現のお手伝いができるように頑張ります。 

◇ 波多野 哲史（はたの てつじ）先生［ 保健体育 ］ 

出雲高校から赴任してきました。出身は益田ですが、西部での勤務は初めてです。 

早く吉賀の町に慣れて楽しみながら頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

Let’s enjoy school life together! 

◇ 井上 忠洋（いのうえ ただひろ）先生［ 地歴公民 ］ 

松江市内からやってきました。吉賀高校にレガシーを残すことができるように、魂込め 

て頑張ります！よろしくお願いいたします。 


